

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#773 / 26 de enero 2024

Recibimos y difundimos



**Llamado N° 41/2023 – FISU: Adquisición de terrenos entre 2.700 m<sup>2</sup> (útiles) y 10.000m<sup>2</sup> (netos) aptos para construcción de obra nueva de vivienda social en Fray Bentos, Río Negro.**

Llamado público a ofertas cuyo objeto es convocar a todos los interesados en formular ofertas para la provisión de inmuebles aptos con o sin construcciones en la ciudad de Fray Bentos a ser destinados a los programas del Plan Avanzar.

- Fecha y hora límite de presentación de ofertas

Mar, 12/03/2024 – 11:00

- Pliegos:

[Descargar Pliego](#)

[Anexo – Formulario de Identificación al oferente](#)

- Consultas: [Consultasllamado41-2023-fideicomiso-fisu@cnd.org.uy](mailto:Consultasllamado41-2023-fideicomiso-fisu@cnd.org.uy)

Fray Bentos

## El Intendente Omar Lafluf encabezó una reunión con diferentes áreas de la comuna



Lo acompañaron el Director General de Hacienda, Cr. Ángel Nocerino y el Director General de Obras, Gustavo Meyer.

La instancia se cumplió en la sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, siendo convocados a la misma, los directores vinculados a Obras, arquitectos, capataces, referentes del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI) y del Programa de Desarrollo y Gestión Subnacional (PDGS).

Antes de hacer un relevamiento de toda la información existente, el Dr. Omar Lafluf, felicitó a los equipos de trabajo, tras haberse alcanzado el 100% de las obras que estaban previstas en el FDI, proyectadas para 2023.

Tras esto, se analizaron todos los proyectos a cumplirse en este 2024, incluyendo, las contrapartidas que tendrá que tomar la Intendencia de Río Negro, principalmente en el PDGS II (en ejecución) y el PDGS III (a ejecutar).

Por otra parte, el jefe comunal solicitó extremar los cuidados en cuanto al manejo de los stocks, compras y financiamientos, repasándose los 14 proyectos que cuentan con aportes por fuera de los programas tradicionales de la Intendencia, no significando recursos propios al Gobierno Departamental.

A su vez, se confirmó el pronto relevamiento de las luminarias instaladas, dado que se necesitaría efectuar el recambio de muchas de ellas

San Javier

## Inició en San Javier la 33ª edición de la “Vuelta Ciclista Chaná”



En esta primera jornada, se recorrieron 97.3 kilómetros, uniendo la colonia rusa con la ciudad de Mercedes.

Estuvieron presentes, al momento de la largada, el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el alcalde de la localidad, Washington Laco; el alcalde de Nuevo Berlín, Hernán Godoy; el subdirector de Turismo, Leonardo Martínez y la subdirectora de Deportes, Claudia Soñora.

En la ocasión, el jefe comunal y las demás autoridades, le entregaron un reconocimiento a una referente y luchadora del ciclismo en Río Negro y la región, como lo es la Sra. Dulia Rodríguez, a la cual también se la homenajeó, dándole su nombre a la primera etapa de la competencia.



Young

## Encuentro de autos tuning en Young



Los organizadores del evento, que se realizará los días 10 y 11 de febrero, solicitaron el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

Para esta instancia, se espera el arribo de autos modificados provenientes de todo el país; habrá música en vivo, plaza de comidas y otras actividades.

Se estudiará la propuesta recibida.

Young

## Dirigentes del baby fútbol del Club Atlético Unión fueron recibidos por el Dr. Omar Lafluf



En la ocasión, solicitaron apoyo para conseguir un predio que sirva como escenario deportivo.

El terreno que ocupa actualmente la institución, es propiedad de Cujo S.A., empresa que construirá en ese sitio, 27 viviendas del Plan Avanzar.

Tras la reunión, el Intendente de Río Negro, confirmó que se manejan algunos potenciales lugares, iniciándose las gestiones por un espacio que pertenece a un organismo público y que se encuentra en el mismo barrio.

Young

## El Intendente de Río Negro recibió planteamientos de Rampla Junior Baby y Ferro Carril F.C.



El Dr. Omar Lafluf visitó el complejo deportivo, donde la institución ha hecho una importante inversión con recursos propios.

También se han podido concretar mejoras, gracias a un convenio firmado con el Ministerio de Transporte y Obras Públicas, sumándose a una donación recibida de la Comisión Técnico Mixta de Salto Grande.

San Javier

## Tareas de recuperación y ampliación del camping en Puerto Viejo



Actualmente, se extiende el tendido eléctrico y se instala más iluminación.

El Director de Turismo, José Luis Perazza, acompañado por el subdirector del área, Leonardo Martínez y el alcalde, Washington Laco, recorrieron las obras que se están llevando a cabo en el balneario.

Los trabajos incluyen una nueva red de agua, en una importante zona de la parte este del camping, pintura en mesas y arreglos de duchas, donde se han efectuado cambios, debido a los constantes daños que se registran cada fin de semana.



Paso de los Mellizos

## Escuelita de kayak en Paso de los Mellizos



Habrà recreación para los más chicos, recorridas por el arroyo para mayores de 10 años, reuniones con adolescentes, propuestas lúdicas, entre otras.

El objetivo es promover las actividades acuáticas durante todo el año, fortaleciendo el vínculo de la población.

Las clases se realizan tres veces por semana.



San Javier

# Reina

## Puerto Viejo 2024

Sábado 27 de enero | Hora 21.00



Apoya:



Actúan:

La Nueva Fuerza Tropical y Castigados por Amor

Por más información: Centro de Información Turística : 45692005 | turismo.sanjavier@rionegro.gub.uy